

Acuerdo comercial con Perú detonaría el empleo (El Financiero 28/04/11)

Acuerdo comercial con Perú detonaría el empleo (El Financiero 28/04/11) Eduardo Ortega / enviado Jueves, 28 de abril de 2011 • Podría generar 17 mil plazas adicionales: Calderón. • "El TLC abre oportunidades extraordinarias". • Convenio evitaría de inmediato la doble tributación. LIMA, 27 de abril.- El presidente Felipe Calderón hizo votos por que el Senado de la República dé luz verde al Acuerdo de Integración Comercial Perú-México, que -dijo- podría generar 17 mil empleos adicionales en nuestro país. En el marco de la visita de Estado que realiza por el país sudamericano, el primer mandatario destacó que ese pacto impulsaría una mayor integración no sólo con Perú, sino con América Latina. "Confío en que los legisladores mexicanos apreciarán la importancia del acuerdo, no sólo en las relaciones entre México y Perú, sino para una mayor integración latinoamericana." En un mensaje conjunto a los medios desde el salón Dorado del Palacio de Gobierno, los presidentes de Perú, Alan García, y de México, Felipe Calderón, este último refirió que nuestras exportaciones al país sudamericano generan alrededor de 23 mil empleos, y si la Cámara alta ratifica el convenio se podrían generar 17 mil más. Así, apuntó, el intercambio comercial bilateral consolidaría la creación de 40 mil puestos de trabajo en los próximos cinco años. Para Alan García, el tratado abre oportunidades extraordinarias no sólo para Perú, sino también para los mexicanos, de incrementar y multiplicar el comercio entre ambas economías. Celebró que la firma inmediata del acuerdo se tradujo en un convenio para evitar la doble tributación entre las dos naciones. En la víspera, el sector empresarial mexicano exhortó a los legisladores a ratificar ese pacto -firmado el pasado día 6- en el actual periodo ordinario de sesiones. La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información y el Grupo México, entre otras asociaciones y empresas, argumentaron que el acuerdo permitiría que 85 por ciento de los productos mexicanos entren a Perú libres de arancel. En los últimos diez años, el intercambio comercial bilateral se triplicó al pasar de 414 millones de dólares anuales a alrededor de mil 500 millones. No es "integración romántica" En otro orden, el presidente Calderón concretará hoy con sus homólogos de Chile, Sebastián Piñera; de Colombia, Juan Manuel Santos, y el anfitrión, Alan García, la firma del Acuerdo de Integración Profunda, que se prevé incrementa en un 20 por ciento el intercambio comercial entre esos países, el cual asciende a cinco mil millones de dólares. Calderón Hinojosa dejó en claro que la firma de este acuerdo es muestra del compromiso mexicano con la integración de América Latina y el Caribe, lo cual "está fuera de toda duda". Al respecto, Alan García aseguró que ésta no es una "integración romántica", sino la posibilidad real de abrir paso a un libre tránsito de personas, bienes, servicios y capitales. Incluso, calificó el pacto como "histórico", porque representa un modelo nuevo de integración, no sólo por la simple vecindad geográfica, sino por la identidad de principios democráticos en la política y la economía.